
Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence MZIBA1082

Prix 535 000 €

Arcachon
Maison à vendre (33120)
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Située dans le charmant quartier de l'Aiguillon à Arcachon, cette petite maison de

plain  pieds  est  une  opportunité  à  ne  pas  manquer.  Vous  serez  séduit  par  son

emplacement  idéal  à  proximité  des  écoles,  du  collège  et  du  lycée  privé  de  Saint

Elme,  ainsi  que  de  la  gare,  du  port  et  de  la  plage,  tous  accessibles  en  quelques

minutes  seulement.Cette  maison  lumineuse  et  confortable  vous  offre  un  salon

agréable  et  deux  chambres  spacieuses,  ainsi  qu'une  salle  d'eau.  Elle  est  nichée

dans un environnement calme et paisible qui vous permettra de vous ressourcer en

toute tranquillité. Le terrain d'environ ...

Located in  the charming neighborhood of  l'Aiguillon in  Arcachon,  this  single-story

small  house is  an  opportunity  not  to  be  missed.  You will  be  charmed by  its  ideal

location close to schools, the private secondary school Saint Elme, as well  as the

train station, the port,  and the beach, all  reachable within minutes.This bright and

comfortable  house  offers  a  pleasant  living  room and  two  spacious  bedrooms,  as

well  as a modern bathroom. It is nestled in a quiet and peaceful environment that

will  allow you to recharge in tranquility. The approximately 200m2 plot requires no

maintenance, allowing ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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